
Hallo zusammen,

hat jemand von euch schon einmal bei der Frankfurter Verlagsanstalt veröffentlicht? Oder andere
Erfahrungen gemacht, vielleicht auch schlechte? Ich finde der Verlag macht einen guten Eindruck und die
Bücher gefallen mir ausgesprochen gut, sowohl thematisch als auch gestalterisch. Macht alles einen
hochwertigen Eindruck. 
Weiß jemand, ob der Verlag zu den großen der Branche gehört oder ist das eher eine kleine Klitsche? 

Prosagonistin :book:

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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